

Tanguy de WILDE d'ESTMAEL
"Les sanctions contre la Russie"
le mardi 14 mai



Huit ans après l'annexion de la Crimée, l'Ukraine est la cible d'une guerre déclenchée par la Russie le 24 février 2022. Le pays, cependant, résiste face à la puissance russe qui a échoué à mener ce qu'elle pensait être une guerre éclair. Le président ukrainien Zelensky a en effet obtenu une aide considérable des pays européens : d'une part, par un soutien financier et la fourniture d'armes, d'autre part, par une série de sanctions prises envers la Russie en vue de l'affaiblir. Pour nous en parler, l'UTA a invité Tanguy de Wilde d'Estmael, professeur e.a. à l'UCLouvain, qui a publié plusieurs ouvrages et études à ce sujet dont "Crimée, châtime ? Les sanctions de l'U.E. à l'égard de la Russie à la suite de la crise ukrainienne"